



## 地域と共に！～地域貢献・交流②～ 「地域を支え、頼りになる高綱中生」を目指して

今年度のめざす生徒の姿の一つが「地域を支え、頼りになる高綱中生」です。高綱中学校では「総合的な学習の時間」の活動の一つとして「地域貢献・交流」に取り組んでいます。7月に引き続き、11月29日（木）の午前中に、地区内の11カ所で各クラスが清掃、奉仕活動や地域の方との交流を行いました。



【おまんじゅう作り】



【地域の方と一緒に新村音頭を踊る】



【松本大学にて講義を受ける】



【保育園にて交流】

当日の活動は、市民タイムスと信濃毎日新聞で報道されました。地域の方々、ありがとうございました。今後もよろしくお願いいたします。



H30.11.30 市民タイムス



H30.12.19 信濃毎日新聞

## 【地域貢献・交流 活動先の方からのメッセージ】

生徒の皆さん、ご苦勞様でした。君たちの素直な姿を見て、地域の皆さんも大変喜んでいました。地域の皆さんは皆さんの父さん、母さんと同じように大事に見守っています。地域の方々の期待を裏切らないよう、立派な若者であってほしいと思います。

(新村児童センターの方より)

清掃活動では、集中して黙々と取り組んでくださり、施設内が明るくなりました。また、交流でも積極的に関わっていただき、利用者の皆様もとても良い表情で喜ばれていました。地域に頼もしい子どもたちがたくさん育っていることを実感し、うれしく思います。

(ゆめの里和田の方より)

生徒の皆さん、窪田空穂生家での百人一首、楽しんでいただけましたか。古民家で伝統文化に親しんでもらえて、うれしく思います。皆さんの笑顔と歓声・・・和やかな良いクラスだなあと感心しました。これからはいよいよ学校の中心として忙しくなりますね。身体に気をつけて、頑張ってください。

(窪田空穂記念館の方より)

いや～楽しかったです。生徒さんたちはそれぞれにハキハキとまた、はにかみながらも誠実に受け答えしてくれて、気持ちの良い一時でした。

翔べ 高綱健児!!

卓球をやりました! まんじゅう食べました!

楽しかったです。おいしかったです。

(新村公民館の方より)

## ご支援・ご協力 ありがとうございます!

地域貢献・交流以外でも、地域の方々にはさまざまな活動を支援いただいています。

- サルビア園の土おこし
- 地域の方による、放課後学習会 (3年生対象)
- 芝沢お話の会の方々による、読み聞かせ (全学年対象)
- 地域の方による、書道教育指導 (1年生対象)



## 中学の授業はどんな感じ?

～小中連携事業・出前授業：島立小学校、芝沢小学校～

中学校の教員が中学校区の小学校に行き、授業をするという小中連携事業を本年度も実施しています。12月20日には芝沢小学校で、翌21日には島立小学校で、進学予定児童の皆さんに向けて、高綱中学校の教員が英語と数学の授業を行いました。中学校へのスムーズな入学につながることを願っています。



〈英語〉

小学校の外国語活動の授業と似ているところもあって、ゲームや紹介などみんなと楽しくかかわれました。Simon-Says ゲームは楽しかったです。引っかけちゃいました。(島立小児童)



〈数学〉

難しいところもあったけど、色紙を使ったり、考える時間もあって、わかりやすかったです。小学校の勉強を頑張ろうと思いました。チャレンジ問題もやってみたいです。(芝沢小児童)